

Califica Rusia de arduas pero constructivas negociaciones con EE.UU.



Foto: PL

La Habana, 25 mar (RHC) Las conversaciones entre los expertos de Rusia y Estados Unidos en Riad fueron arduas y difíciles, pero constructivas, afirmó hoy el jefe de la delegación del país eslavo, el senador Grigori Karasin.

En opinión del también jefe del Comité Internacional del Consejo de la Federación, aunque las posiciones de Moscú y Washington no siempre coinciden, se buscó la forma de colaborar, de acercar posiciones, ya que se tiene esa oportunidad.

«Se habló de todo, hubo un diálogo intenso, poco simple, pero muy útil para nosotros y para los americanos. Se discutieron muchos problemas. Por supuesto, no todo se resolvió, no todo se acordó, pero el hecho de que tal conversación tuviera lugar, creo que es muy oportuno», manifestó el alto cargo.

Karasin igualmente no descartó que ambos países continúen las consultas a nivel de expertos para abordar cuestiones relacionadas con el conflicto ucraniano, y recordó que este martes debe publicarse en Riad la declaración conjunta aprobada por Rusia y Estados Unidos.

El lunes 24 de marzo en la capital saudita, la delegación rusa conformada por Karasin y el asesor del Servicio Federal de Seguridad de Rusia, Serguéi Beseda, se reunió con la contraparte estadounidense integrada por el funcionario del Consejo de Seguridad de la Casa Blanca, Andrew Peek, y por el alto cargo del Departamento de Estado, Michael Anton. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/379466-califica-rusia-de-arduas-pero-constructivas-negociaciones-con-eeuu>



Radio Habana Cuba